



An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 15
Trudering-Riem
Herrn Stefan Ziegler
Friedenstraße 40
81660 München

24.04.2023

Hip-Hop Festival „Rolling Loud“ auf dem Messegelände vom 7. bis 9. Juli 2023
Freikartenkontingent für Jugendliche aus Trudering, Riem und der Messestadt
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05245 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 15 - Trudering-
Riem vom 23.03.2023

Sehr geehrter Herr Ziegler,

mein Referat wurde mit der Bearbeitung des o.g. Antrags beauftragt, in dem das Wirtschafts- und/oder Kulturreferat der Stadt München aufgefordert werden, mit den Veranstaltern des Hip-Hop Festivals „Rolling Loud“ in Kontakt zu treten, um ein Kontingent von Freikarten (Tages- und/oder Gesamttickets) für Jugendliche aus dem Stadtbezirk 15 zu bekommen. Insbesondere sollen die Tickets an Jugendliche mit weniger Geld bzw. Elternhäusern ohne dementsprechende finanzielle Mittel gehen. Ebenfalls sollen besondere soziale oder demokratische Leistungen der Jugendlichen gewürdigt werden können.

Der BA 15 begründet den Antrag damit, dass die regulären Kartenpreise für das gesamte Festivalwochenende laut Homepage des Veranstalters zwischen 299 und 599 Euro liegen und damit für viele der Jugendlichen unerschwinglich sind, zumindest für diejenigen, denen der BA 15 hauptsächlich die Freikarten zukommen lassen will.

Ich habe mich hierzu bei der Messe München GmbH erkundigt, die in ihrer Stellungnahme wie folgt informiert:

„Die Messe München ist nicht Veranstalter des Festivals „Rolling Loud“, damit besteht auch keine Verfügung über Tickets. Veranstalter ist vielmehr die Global Event & Entertainment GmbH, vertreten durch den Geschäftsführer Klaus Leutgeb.

Sehr gerne würden wir jedoch die Initiative eines Freikartenkontingents für Jugendliche aus dem Stadtbezirk 15 unterstützen und bieten gerne an, den Kontakt zwischen dem BA-Vorstand und dem Veranstalter herzustellen.

Zur weiteren Kontaktaufnahme steht Ihnen [REDACTED] von der Messe München zur Verfügung ([REDACTED] Tel. +49 89 949-[REDACTED] [REDACTED]@messe-muenchen.de).“

Ich hoffe, dass Ihr Antrag damit ausreichend beantwortet ist und als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Clemens Baumgärtner